

# Milchkaffee



Auf dem Tisch stehe eine Tasse Kaffee von Lisa und ein Becher mit Milch von Werner.

Werner gießt etwas Milch in den Kaffee von Lisa, obwohl er weiß, dass Lisa keinen Milchkaffee mag.

Lisa schreit „Ihgitt“ und gießt exakt die gleiche Menge zurück in Werners Milchbecher, die Werner bei ihr eingegossen hatte.

Aber Lisa hat natürlich ein Gemisch zurückgeschüttet.



Jetzt entsteht ein Streit.

Ist mehr Kaffee in der Milch als Milch im Kaffee oder ist es umgekehrt oder gleich?

Lisa meint: Wenn ich drei Teile Milch in meinem Kaffee habe, dann hast Du jetzt drei Teile Kaffee in Deiner Milch.

Werner hält dagegen, dass das Unsinn sei, weil Lisa ja Gemisch zurückgeschüttet habe, er aber reine Milch eingegossen habe.

Wer hat Recht?